
INDICAÇÃO Nº 18/2019 

 

Excelentíssima Senhorita 

Carla Salete Minozzo  

DD. Presidente do Programa Vereador Mirim  

Descanso - SC 

 

 

Senhorita Presidente, 

 

O vereador Mirim que subscreve a presente Indicação na forma 

regimental requer após aprovado, seja submetida à homologação do Presidente da 

Câmara de Vereadores e, após esse ato, seja encaminhada ao Chefe de Poder Executivo 

Municipal, para que através do setor competente, estude a viabilidade e as 

possibilidades de construção de pista de ciclovia ao longo da Av. Martin Piaseski e Av. 

Santa Helena, entre o mercado Cooper A1 até o trevo de acesso ao município de 

Descanso. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O uso de meios de transportes urbanos sustentáveis se faz cada vez 

mais necessário dado à preocupação global em torno da preservação do meio ambiente. 

É imprescindível que se adotem medidas com a finalidade para diminuir o impacto 

negativo causado pelo trânsito cada vez mais complicado das cidades e o uso da 

bicicleta como meio de transporte em massa é cada vez mais difundido no Brasil, se 

contar os inúmeros benefícios à saúde. 

Muitas pessoas estão adotando este meio de locomoção. No entanto, 

com o intuito de estimular e possibilitar uma maior locomoção através da bicicleta é 

necessário prover as cidades com características espaciais e de infraestrutura que seja 

compatível com as reais características dos ciclistas.  

Verifica-se que o município não disponibiliza de pista de ciclovia ou 

local adequado, consequentemente, os ciclistas estão transitando pela calçada ou pelo 

acostamento entre os carros, colocando em risco integridade física dos mesmos e 

demais aos seus redores.  



Portanto, surge como proposta construção de uma pista de ciclovia no 

município de Descanso. Desta forma garantirá maior segurança aos ciclistas. 

 

Salão Nobre Prefeito Ângelo Bedin, 

Descanso/SC, 05 de julho de 2019.  

 

 

Vereador (autor) Yúri Sturmer  

 


